

Renault Group erzielt Rekordmarge

Die Renault Group hat im ersten Halbjahr weltweit 1,134 Millionen Fahrzeuge abgesetzt. Das waren 13 Prozent mehr als in den ersten sechs Monaten des Vorjahres. In Europa stiegen die Verkäufe um 24 Prozent. Der Konzernumsatz betrug 26,8 Milliarden Euro, eine Steigerung um 27,3 Prozent. Nach einem Verlust im Vorjahr wegen des Rückzugs aus Russland fiel das Nettoergebnis mit 2,124 Milliarden Euro wieder positiv aus. Die operative Marge erreichte mit 7,6 Prozent einen neuen Höchstwert. (aum)

Bilder zum Artikel



Renault Group.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault
